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Health risk for 1-hour average outdoor smoke exposure
Risque pour la santé pour une exposition moyenne d'une heure à la fumée extérieure
• 0 - 30 u g /m 3 : Low risk / Faible risqu e
    - Ideal air quality
    - Qualité de l’air idéale
• 31 - 60 u g /m 3 : Moderate risk / Risqu e m od éré
    - At risk population should consider reducing strenuous activity outdoors
    - La population à risque devrait envisager de réduire les activités exténuantes à l'extérieur
• 60-100 u g /m 3: Hig h  risk / Risqu e élevé
    - General population should consider reducing strenuous activity outdoors. Vulnerable population should further reduce strenuous outdoor activities
    - La population générale devrait envisager de réduire les activités exténuantes à l'extérieur. 
      Les personnes vulnérables devraient réduire davantage les activités exténuantes extérieures. 
• >100 u g /m 3 : Very h ig h risk / Risqu e très élevé
     - Vulnerable population should avoid outdoor physical exertion. General population should reduce strenuous outdoor activities.
    - Les populations vulnérables doivent éviter les efforts physiques en plein air. La population générale devrait réduire les activités exténuantes en plein air.
(BC AQHI Plus)

On the m ap, the th ic kness of the sm oke is ind icated by c olor, based on the expected am ou nt of fine partic les in the air. As the sm oke th ic kens, the sm ell g ets strong er and visibility is
red u ced . The red and blac k areas on the m aps (between 200 and 500+ m icrog ram s of P M2.5 per c u bic m etre) ind icate where the sm oke is the heaviest, and the am ou nt of fine
partic les is the g reatest. Th is ind icates a very severe level of air pollu tion - com parable to the h ig h est levels of sm og  rec ord ed in the world ’s larg est c ities. Th is wou ld  be 50 tim es
m ore than the World  Health Org anization’s g u id eline for safe exposu re to fine particles (24-h ou r averag e c oncentrations of P M2.5). P artic u late Matter 2.5 (P M2.5) refers to tiny
partic les in the air that are two and one half m ic rons or less in wid th.
Su r la carte, la densité de la fu m ée est ind iqu ée par u ne éc h elle de c ou leu rs, selon la qu antité prévu e de partic u les fines dans l’air. Lorsqu e la fu m ée s’épaissit, l’od eu r devient plu s
forte et la visibilité est réd u ite. Les zones rou g es et noires su r les cartes (entre 200 et 500+ m icrog ram m es de P M2.5 par m ètre c u be) ind iqu ent où la fu m ée est la plu s dense et la
qu antité de partic u les fines plu s élevée. Cela ind iqu e u n niveau  très g rave de pollu tion de l’air - com parable au x plu s hau ts niveau x de sm og  enreg istrés dans les plu s g rand es villes
d u  m ond e. Ce niveau  serait 50 fois plu s élevé qu e la lim ite définie par l’Org anisation m ond iale de la santé pou r u ne exposition sans dang er au x partic u les fines (concentrations
m oyennes de P M2.5 su r 24 heu res). La m atière partic u laire 2,5 (MP 2,5) fait référence au x m inu sc u les partic u les dans l’air qu i sont deu x et dem i m ic ron ou  m oins de larg eu r.
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Fire detections over
the last 7 days
Incend ies détectés
au  c ou rs d es 7
derniers jou rs


